



viernes 19 de junio de 2015

Fotografías de la recepción oficial del Alcalde de Antequera al Club Deportivo Atlético Antequera de fútbol sala

Fotografías alusivas a la recepción que el alcalde de Antequera, Manolo Barón, y la concejal delegada de Deportes, Eugenia Galán, han ofrecido al Club Deportivo Atlético Antequera de fútbol sala, conjunto con jugadores de edades comprendidas entre los 13 y los 15 años que se ha proclamado campeón de liga en Segunda División Provincial Andaluza y a su vez campeones de la Copa Federación Andaluza.



También han estado presentes el presidente del club, Javier Hidalgo, el entrenador del equipo, Francisco Páez, y la fisioterapeuta Susana Lorente.

